

"Isla de Democracia" Berling Occidental

Editorial de la Revista "American Federationist". Por George Meany, presidente de la Confederación Obrera Norteamericana.

En una pequeña isla de democracia, rodeada por el mar del poderío comunista armado, 2 y medio millones de personas viven valerosamente, separadas por unos hilos de alambres de púas de la peor sociedad esclavizada que ha existido en el mundo.

Se trata de los habitantes del Berlín Occidental, los hombres, mujeres y niños que se encuentran en la primera línea de avanzada en la lucha entre la libertad y el despotismo.

Están protegidos, por supuesto,

por unos cuantos miles de soldados armados, pero su verdadera defensa es la promesa solemne de los Estados Unidos de América.

Los habitantes de Berlín Occidental son valientes y calmados. También tiene fe. Ellos saben que el día de sumiso rendimiento a los dictadores ha pasado. Al precio de millones de vidas y sufrimientos demasiado horribles para describirse en palabras, las naciones democráticas han aprendido que no puede comprarse la paz rindiendo ni tan siquiera un ápice de la libertad a un totalitario ávido de poder.

Esa es la verdadera historia de Berlín: la historia de hombres libres que se han decidido a nunca

más dejarse atropellar por un dictador.

Es irónico que Berlín se encuentre hoy en la línea de frente de la libertad. Sólo unos cuantos años atrás otro malvado dictador reinó allí y llevó al caos a toda una generación.

Sin embargo, el mundo libre ha aprendido mucho desde los días de Hitler. La lección más importante que aprendió es que ningún hombre es libre a menos que todos los hombres sean libres; que los hombres libres no pueden cambiar la libertad de otro para asegurar su propia libertad.

Berlín es en la actualidad más un sencillo símbolo de democracia, no obstante su importancia en medio del descontento y el fracaso comunista. Con toda razón se le ha llamado el escaparate de la democracia: el único lugar donde los residentes del Berlín Oriental pueden ver los beneficios materiales de la libertad democrática en agudo contraste con su poco interesante, aburrida y desolada vida como esclavos del comunismo.

Es algo más que la puerta de escape a la libertad a través de la cual miles se han salvado de la trampa comunista. Son los millones que constituyen los más decididos anti-comunistas del mundo, porque el hombre que más odia al comunismo es el hombre que mejor lo conoce, el hombre que logró escapar.

En un sentido real, el mundo libre ya ha ganado la batalla de Berlín. La ganamos el 13 de agosto de 1961, el día que los comunistas cerraron la puerta de escape con alambres de púas, probando que sólo sus armas pueden conservar a los que han co-

nocido las "bendiciones" de ese "paraíso de los trabajadores". Habrá horas de tensión, semanas de maniobras que destruyen los nervios y meses de peligro. La posibilidad de una guerra en el sentido estricto de la palabra existe en estos momentos.

Sin embargo, la primera y más importante prueba se ha pasado. El Kremlin sabe que tiene 2 cosas para elegir: o pelear o retirarse.

VILLANUEVA Y TEJEIRA

MATERIALES DE CONSTRUCCION
Y FERRETERIA

*Felicitaciones a la Democracia
Sindical Panameña*

CIA. BTESH, S. A.

IMPORTADORES DE TELAS FINAS Y
TEXTILES EN GENERAL

AVENIDA "B" 79

*Cordial Felicitación al Obrero Demócrata
Panameño*

Teléfono 2-2373

Apartado 1592

CORTESIA

Almacenes "LA SUERTE"

EL QUE MAS BARATO VENDE

Cia. General de Seguros, S. A.

Empresa Nacional que invierte todo su Capital
y sus Reservas en el País.

EN ESTA FECHA GLORIOSA,
DESEAMOS A LA PRESENTE ADMINISTRACION
EXITO EN SU PROGRAMA DE DESARROLLO
INDUSTRIAL, EN BENEFICIO DE TODOS
LOS SECTORES DE LA CIUDADANIA.
3 DE NOVIEMBRE DE 1961

Agencia Seymour

REPRESENTANTES GENERALES DE

Maryland Casualty Co.

Avenida Tívoli No. 14

Teléfono 2-3214

PANAMA, Rep. de Panamá

★ ★ ★ ★ ★

OFRECEMOS SEGUROS

CONTRA TODA CLASE DE RIESGOS PROFESIONALES
PARA LA PROTECCION DEL OBRERO

★ ★ ★ ★ ★

SINCERA FELICITACION AL GOBIERNO Y
PUEBLO PANAMEÑO EN EL
DIA DE LA PATRIA.

3 DE NOVIEMBRE DE 1961.

EL BANCO NACIONAL DE PANAMÁ

*Saluda al Obrero Panameño, con motivo de la Celebración
del Aniversario de Nuestra Independencia.*

LA RED BANCARIA QUE CUBRE LA REPUBLICA.

INSTITUCION GARANTIZADA POR EL ESTADO PANAMEÑO.